

Les autorités chinoises ont décidé de suspendre temporairement l'entrée en Chine continentale aux ressortissants étrangers, aussi pour les détenteurs d'un visa ou d'un titre de séjour en cours de validité

(https://www.fmprc.gov.cn/mfa_eng/zxxx_662805/t1761867.shtml) Cette mesure est prise dans le cadre de la lutte contre la propagation du coronavirus, elle est entrée en vigueur à partir du samedi 28 mars 2020.

La délivrance des visas pour la Chine est également suspendue de façon temporaire. L'entrée des étrangers avec un visa de courtoisie, ou de type C (membres d'équipage d'aéronef), n'est toutefois pas affectée. Il en est de même pour les détenteurs de visas délivrés après le 26 mars par les ambassades ou consulats chinois. Les étrangers devant se rendre en Chine en raison d'activités économiques, commerciales, scientifiques ou technologiques impératives ou pour urgence humanitaire peuvent présenter des demandes de visas auprès des ambassades et consulats de Chine compétents.

Par ailleurs, l'administration de l'aviation civile chinoise a annoncé de nouvelles réductions des fréquences de vol et des lignes opérées par les compagnies aériennes entre la Chine continentale et l'étranger. Une compagnie chinoise ne pourra désormais plus effectuer qu'une seule liaison hebdomadaire depuis la Chine vers un pays tiers. Une compagnie étrangère ne pourra par ailleurs maintenir qu'une seule desserte par semaine vers la Chine continentale. Nous vous conseillons dès lors vous renseigner auprès de votre compagnie aérienne ou de votre agence de voyage pour toutes informations ou précisions à ce sujet.

Concernant des informations d'ordre plus générale relatives à la situation actuelle, nous vous recommandons de consulter les [Conseils aux voyageurs pour la Chine](#) du DFAE.

Die chinesischen Behörden haben beschlossen, die Einreise von Ausländern, auch von Inhabern gültiger Visa oder Aufenthaltsgenehmigungen, auf das chinesische Festland vorübergehend auszusetzen:

https://www.fmprc.gov.cn/mfa_eng/zxxx_662805/t1761867.shtml

Diese Massnahme wird im Rahmen des Kampfes gegen die Ausbreitung des Coronavirus getroffen und trat am Samstag, den 28. März 2020 in Kraft.

Auch die Erteilung von Visa für China wird vorübergehend ausgesetzt. Die Einreise von Ausländern mit Höflichkeits- oder Typ-C-Visa (Flugbesatzungsmitglieder) ist jedoch nicht betroffen. Dasselbe gilt für Inhaber von Visa, die nach dem 26. März von chinesischen Botschaften oder Konsulaten ausgestellt wurden. Ausländer, die aus zwingenden wirtschaftlichen, kommerziellen, wissenschaftlichen oder technologischen Gründen oder in humanitären Notfällen nach China reisen müssen, können bei den zuständigen chinesischen Botschaften und Konsulaten ein Visum beantragen.

Darüber hinaus hat die chinesische Zivilluftfahrtbehörde weitere Kürzungen der Flugfrequenzen und der von Fluggesellschaften zwischen dem chinesischen Festland und Übersee betriebenen Strecken angekündigt. Eine chinesische Fluggesellschaft kann nun nur noch einen wöchentlichen Flug von China in ein Drittland durchführen. Darüber hinaus wird eine ausländische Fluggesellschaft nur einen Flug pro Woche zum chinesischen Festland aufrechterhalten können. Wir empfehlen Ihnen daher, sich bei Ihrer Fluggesellschaft oder Ihrem Reisebüro nach Informationen oder Einzelheiten zu diesem Thema zu erkundigen.

Für generelle Informationen über die aktuelle Situation empfehlen wir Ihnen, die [Reisehinweise für China](#) des EDA zu konsultieren.